

Transcripción audio Jorge Díaz, director de Planeación

Muy buenos días para todos informarles a la ciudad de Ibagué y a todos nuestros suscriptores que en la mañana de hoy (20 de noviembre) frente a las novedades presentadas al acceso principal de la planta de tratamiento de agua potable del barrio La Pola, el IBAL y todo el gobierno ibaguereño, instaló un puesto de mando unificado aquí precisamente en las instalaciones de La Pola con el fin de poder avanzar en una mesa de concertación donde pudimos contar con la participación de precisamente los habitantes de los barrios Milagro de Dios y Villa Prado con el fin de poder socializar y escuchar las novedades que ellos tienen atender la problemática y de esto poder generar unos compromisos que a continuación vamos a relacionar no sin antes darles el agradecimiento por el acompañamiento precisamente a el Ministerio del Interior, la Personería municipal, miembros de la Policía Metropolitana y pues obviamente, nuestro equipo directivo del IBAL, así como pues por parte de los líderes y presidentes de junta que nos acompañan en la mañana de hoy, hemos llegado a unos acuerdos importantes:

Primero que nos van a permitir inicialmente generar un espacio dentro del proceso de perfeccionamiento, normalización y legalización de los suscriptores del servicio de agua potable de alcantarillado del barrio Milagro de Dios y se da en un proceso que se va a adelantar durante aproximadamente 20 días y que inicia prácticamente en los próximos 3 días.

También en un proceso de avanzar como teniendo un enlace entre el IBAL y nuestros líderes para poder conocer de primera mano las novedades frente a la prestación del servicio y atenderlas de manera inmediata.

Y tercero, habiendo nosotros escuchado el tema de los avances del Acueducto Complementario, como una mega obra esperada por todos los ibaguereños desde hace 27 años, y que hoy gracias al esfuerzo y participación activa de

nuestro Alcalde el ingeniero Andrés Hurtado y nuestra Gerente la ingeniera Erika Melisa Palma al frente de los destinos de la administración han venido avanzando de manera efectiva, y de manera contundente en la realización de las obras.

Aquí nos hemos puesto unas metas y es que durante el primer semestre del próximo año estaríamos poniendo en marcha las obras que se vayan culminando en la medida de lo posible poderlas ir entregando y mejorando el servicio.

De esto hemos generado un acta de compromisos en la cual esperamos cumplir siempre decirles a la comunidad que estamos de frente con ustedes poniéndoles la cara a las situaciones diarias que nos puedan ocurrir y diciéndoles a ustedes que siempre en el IBAL desde el gobierno de Ibagué vibra siempre el IBAL está contigo muchas gracias y buen día.

Transcripción audio María Doris Hernández Ptra JAC Milagro de Dios

Si mira muy buenos días a todos, es para constar que aquí en el IBAL llegamos a unos acuerdos con un acta firmada, donde esperamos que esos acuerdos que se firmaron en estas actas se lleguen a cumplir y esperamos que sea a pronto tiempo, porque pues la verdad es muy importante lo que se ha hecho hoy para poder que nuestros barrios nuestras comunidades tengan este servicio del agua como lo vemos en la problemática que llegamos acá.